



a l'ombra de l'alzina
a la sombra de la encina
à l'ombre du chêne
all'ombra della quercia
Magdalena Aulina

15-02-2025

*Mon très cher fils dans le Cœur de mon Dieu,
Ce matin, mon âme ressentait un grand désir d'atteindre la perfection la plus sainte. Perdue dans ces désirs d'amour, je parlais à mon Jésus de toi, José Maria. Il t'aime tant ! Je ne sais pas pourquoi, mais il me semble que notre bien-aimée Gemma veut faire de toi un saint : elle me disait que durant la journée, tu dois t'efforcer autant que possible d'élever ton esprit vers le Ciel, encore plus souvent que ce qu'elle t'a indiqué. Combien elle t'aidera à être fidèle dans ce chemin ! Car c'est le plus saint et le plus facile. C'est elle qui le dit ! [...]
Oui, mon fils, demande à notre Gemma de t'introduire très vite dans ce Cœur divin, où règnent paix, amour et douceur pour l'âme qui s'y abandonne. Là, je t'attends, et je t'espère, fils bien-aimé, en ressentant pour toi un amour d'autant plus grand que je te trouve proche de ce saint Cœur de mon Dieu.
Courage, José María, rien ne doit t'effrayer. Sois fort ! Sois un homme. Les grands hommes accomplissent de grandes choses, et cette "grande" chose englobe tout : en un mot, être saint ! Celui qui atteint ce titre a tout, il a tout obtenu, car c'est la seule chose qu'il emportera avec lui dans l'éternité. Heureuse est donc l'âme qui, les yeux fixés sur l'éternel, marche avec cette sainte certitude. [...]
Adieu, mon fils, prie beaucoup pour moi ta mère, afin que Jésus soutienne mon cœur, car il est mis à rude épreuve par tant de souffrances[...] Sois bon, sois fort, sois fidèle. Je t'aime de l'amour de mon bien-aimé Jésus, tant aimé.*

Le 21 avril 1930, Magdalena envoya cette magnifique lettre à l'avocat José Maria Boada Flaquer.

Né le 28 février 1892, José Maria était un homme intelligent, distingué et sympathique. Lorsque Magdalena entra dans la maison Boada à Barcelone le 16 octobre 1929, José María était le Secrétaire Général de l'Œuvre des Exercices spirituels.

Un aspect particulier de la personnalité de Magdalena, reflété dans ses lettres, est sa maternité spirituelle envers ses disciples, hommes et femmes. Elle appelle José Maria Boada "fils", exerçant sur lui une véritable direction spirituelle sur le chemin de la sainteté et l'aimant avec une prédilection spirituelle maternelle. Nous lisons dans cette lettre : "Mon très cher fils dans le Cœur de mon Dieu".

Magdalena souhaite que José María appartienne totalement à Jésus. Elle le veut fidèle, bon, pur. Dans une autre lettre, elle lui dit de remercier Jésus pour les occasions qu'Il lui donne de souffrir pour Son amour, que ce soit en affrontant des tentations, quelles qu'elles soient, ou en acceptant un peu de souffrance. Si Jésus lui envoie des tentations, elle lui suggère de lever les yeux vers le Ciel et de les vaincre avec trois mots, dits à Jésus de tout son cœur : "j'aime, je crois, j'espère".

Magdalena veut pour son "fils bien-aimé" la plus grande chose qui soit : la sainteté, car celui qui l'atteint a tout obtenu, tout !
Et humblement, elle lui demande de prier pour elle, "sa mère", et elle signe ainsi : "Ta mère, Magdalena, de J., M. et G.", c'est-à-dire de Jésus, Marie et Gemma.

"Qui est ma mère et qui sont mes frères ?" [...]

"Voici ma mère et mes frères ! Car quiconque fait la volonté de mon Père qui est aux cieux, celui-là est pour moi un frère, une sœur et une mère".

(Matthieu 12,48-50)

Ces paroles de Jésus peuvent servir de méditation en ce 15 février, et nous accompagner durant les trente jours à venir. Elles éclairent l'expérience de maternité spirituelle vécue par Magdalena.

Jésus reconnaît comme sa véritable famille – c'est-à-dire ses amis, à qui il annonce le royaume de Dieu et la miséricorde du Père – ceux qui acceptent de s'asseoir autour de lui et de l'écouter. À ceux-là, Jésus se donne comme un proche, avec un geste de cordialité large et délicat.

Mais Jésus ajoute une exigence importante : il faut accomplir la volonté du Père. C'est l'engagement de suivre le chemin de Jésus en portant chacun sa propre croix.

Nous sommes certains que Magdalena nous aidera dans notre chemin vers la sainteté à laquelle nous sommes tous appelés.

